

234

INICIAN

los actos oficiales
por el centenario
del ferrocarril

Fué develada una tarja en la casa en que vivió Máximo Gómez, en el pueblo de Bejucal

Con el develamiento de una tarja en la casa donde residiera por largos años el Generalísimo Máximo Gómez, en el término de Bejucal, se inició en la mañana de hoy, oficialmente, la serie de festejos señalados para conmemorar el Centenario del funcionamiento del Ferrocarril en Cuba. Al acto del develamiento de la tarja, concurrieron representaciones de la sociedad Económica de Amigos del País, del Municipio habanero, Sociedad Cubana de Ingenieros, Club Rotario, Secretaría de Comunicaciones, Ferrocarriles Unidos de Cuba, Sociedad Geográfica de Cuba, Academia de Ciencias y el Alcalde, Concejales y otras autoridades de aquel Municipio. Los alumnos de las escuelas públicas, desfilaron por frente a la casa donde residiera el general Gómez y luego iniciaron un recorrido por toda la población.

El capitán Angel Rosende, del Estado Mayor del Generalísimo y actual Secretario del Consejo Nacional de Veteranos de la Independencia y nuestro compañero el doctor Benigno Souza, hicieron uso de la palabra, cantando las glorias del inmortal dominicano.

EN EL CLUB ROTARIO

A las doce y media del día, tuvo efecto la sesión almuerzo del Club Rotario, en el Hotel Nacional, habiendo hecho uso de la palabra los señores: Rafael Fernández Suárez, Luis Emilio Rivas, E. S. Crespo, el Alcalde de Bejucal, señor José Alvarez y el doctor Pérez Cubilla, Presidente del Club Rotario. Estos dis-

cursos fueron transmitidos por radio y los amenizó la Banda Municipal de la Habana. El Alcalde de la Habana, doctor Beruff Mendieta, invitado especial, que debía tomar parte en este acto, se excusó por encontrarse en la Convención de Alcaldes que se celebra actualmente en los Estados Unidos.

LOS ACTOS DE ESTA NOCHE

A las ocho de la noche de hoy, se efectuará la inauguración de las iluminaciones especiales que lucirán las Estaciones del Ferrocarril en la Habana y Bejucal. La inauguración se efectuará simultáneamente en ambas poblaciones. Las calles y plazas de Bejucal, están debidamente enguinaldadas, con múltiples bombillos de diversos colores.

EN LA SOCIEDAD DE INGENIEROS

A las nueve de la noche de hoy, tendrá efecto la sesión solemne de la Sociedad de Ingenieros de Cuba, con la cooperación de la Academia de la Historia, Sociedad Económica de Amigos del País y la Sociedad Geográfica, desarrollándose el siguiente programa:

1.—Palabras por el ingeniero Miguel Vilal Rivera, Presidente de la Sociedad. 2.—Breve reseña histórica de los Ferrocarriles de Cuba, por el ingeniero Santiago Rodríguez Roa. 3.—Del Transporte por ferrocarril. Algunos apuntes históricos sobre su evolución técnica, por el ingeniero Antonio Fernández de Castro. 4.—Palabras por el ingeniero Luis Morales Pedroso en representación de la Academia de Ciencias. 5. Discurso de clausura, por el doctor Fernando Ortiz, en representación de la Sociedad Económica Amigos del País.

Mañana continuarán los festejos, especialmente con el recorrido del Tren Especial que llevará correspondencia e invitados, de la Habana a Bejucal y paraderos del tránsito.

*Avance
nov 18/34*